



En vivo | Una justicia para superar el conflicto



[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Política](#) / Polémica por declaraciones de ministro Diego Molano sobre menores muertos en bombardeo

# Polémica por declaraciones de ministro Diego Molano sobre menores muertos en bombardeo

[Política](#) 10 mar. 2021 - 10:12 a. m.

Por: Redacción Política

El ministro de Defensa dijo que los menores en campamento de Gentil Duarte eran “máquinas de guerra” y que la acción del Ejército fue legítima.



El ministro de Defensa, Diego Molano, se refirió este miércoles, en varios medios de comunicación, al bombardeo en Guaviare en contra de las estructuras del disidente de las Farc Gentil Duarte, en el que, según denuncias, habrían muerto menores de edad.

Molano defendió el accionar del Ejército al manifestar que la intervención había sido legítima porque la estructura de Gentil Duarte afecta a la población colombiana y son las disidencias de las Farc las directamente responsables de que los jóvenes sean “máquinas de guerra”.

Advirtió que, según el Derecho Internacional Humanitario (DIH), cuando se hace “es claro que quienes están en un campamento participan en las hostilidades y se debe hacer (el ataque) por el bien superior de la protección de los demás”, comentó en la W.

Sobre la presencia de menores, señaló a Blu que “están haciendo una afirmación que había 12 niños. Lo que teníamos eran máquinas de guerra que estaban planeando acciones terroristas. Nuestro Ejército planea operaciones contra estructuras que planifican hostilidades. Aquí lo que tenemos son niños que hacen parte de una estructura de guerra, capaz de cometer atentados. La información que sacaron estas organizaciones debe ser verificada por la Fiscalía y Medicina Legal, mientras tanto lo que hay es una operación legítima contra una estructura criminal”.

***Escuche la entrevista completa.***

Precisamente definir a los menores de edad como máquinas de guerra, situación que justifica el operativo, fue lo que detonó la polémica en el Congreso de la República.

Le puede interesar: [Debate por bombardeo militar a campamento de disidencias donde había adolescentes](#)

Varios congresistas han rechazado lo dicho por Molano y el proceder de las Fuerzas Armadas al bombardear el campamento, supuestamente, teniendo información de la presencia de menores entre los 9 y los 13 años.

“Matar niños no es un éxito militar sino un fracaso del Estado”, señaló el senador Roy Barreras. En ese mismo sentido hubo otros pronunciamientos.

“Es inaudito que un ministro de Defensa justifique la muerte de menores llamándolos #MaquinasDeGuerra ¿Cuándo van a entender que estas conductas son las que nos llevaron a los falsos positivos?”, expresó la representante Katherine Miranda, de la Alianza Verde.

“Qué indolente el ministro Molano al llamar máquinas de guerra a los jóvenes reclutados en medio del conflicto. Grupos armados los convierten en víctimas y Gob. los revictimizan. La obligación del Estado es rescatar a los menores víctimas de reclutamiento”, aseveró la senadora Angélica Lozano, también de la Alianza Verde.

“Ministro @Diego\_Molano, con claridad le digo: si se confirma que niños y niñas fallecieron en bombardeo en Guaviare y usted tenía conocimiento previo, lo denunciaré por graves infracciones al DIH. Su deber es rescatar a menores víctimas de reclutamiento forzado, no bombardearlos”, manifestó, por su parte, el senador Iván Cepeda, del Polo Democrático.

También se pronunció, entre otros, el senador Antonio Sanguino: “Los niños en zonas de violencia son doblemente víctimas: de los grupos armados que los reclutan forzosamente y del gobierno Duque y su @mindefensa que ordena bombardeos en campamentos en donde están reclutados. Ambos violan el Derecho Internacional”.

Desde el partido de gobierno, Centro Democrático, hubo apoyo al ministro y rechazo al reclutamiento de niños por parte de los grupos armados. “La responsabilidad por lo que les suceda a los niños reclutados, recae en la estructura armada ilegal que comete el delito. En este caso particular, las disidencias de las Farc son responsables de esta dolorosa noticia que nos hiere como nación”, comentó la representante Margarita Restrepo.

Asimismo, se expresó el senador uribista Santiago Valencia: “Los NARCOTERRORISTAS secuestran a los menores para usarlos como escudos humanos, luego quieren hacer ver a nuestras @FuerzasMilCol como los responsables de su seguridad con la ayuda de los ‘defensores de DDHH’, liberando de toda culpa a los verdaderos criminales”.

Comparte en redes:



Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

## Suscríbete

## Temas Relacionados

[Diego Molano](#)

[Ministerio de Defensa](#)

[Bombardeos](#)

[Ejército de Colombia](#)

[Ejército Nacional](#)

Leer 55 comentarios

### Últimas Noticias

[“Benedetti y Roy traicionaron a Uribe y a Santos. Pronto lo harán con Petro”: María Fernanda Cabal](#)  
Alto Turmequé- Hace 8 minutos